
…2 de julio!!!
A menudo cuando ves un grupo de personas e intuyes que son
amigas te viene a la cabeza, el porque, y sobre todo que
tendrán en común. Lo bueno de la amistad creo, es la ausencia
de prejuicios, es decir, yo soy heavy y mi amigo flamenco, y
bueno pues se va llevando el tema. Es cierto que los tíos
estamos menos mediatizados, pues compartimos cervezas las mil
y una necesarias y si da tiempo una factoría de combinados de
todo tipo. Pero ellas me da que tienen que ser mas intensas,
que  no  son  amigas  de  cualquiera,  que  para  ello  hay  que
ganárselo, y ya de ahí, pues vamos todas a una. No se , lo
supongo, y seguramente ni sea así. Estas chicas son amigas
fijo, incluso de la de claro, la rarita, que en todos los
grupos hay.
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